



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 054 - 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Nosocomio de Cajamarca, referente a nivel de la macro región norte

El Hospital Regional Docente de Cajamarca es el principal establecimiento de salud que prefiere la población de toda la macro región norte para atenderse; así refiere el director Tito Urquiaga Melquiades.

El funcionario regional manifestó que el año pasado se logró realizar 89 mil atenciones y 5380 intervenciones quirúrgicas. “El Hospital Regional ha obtenido galardones a nivel nacional que permite mostrarnos satisfechos por haber realizado un trabajo arduo y sumamente exitoso”, agrega.

Asegura que “las muertes maternas hemos logrado reducir hasta la cuarta parte. En todo el año 2016 se ha tenido sólo tres muertes maternas y en lo que va del año 2017 aún no se ha registrado ninguna”.

Tito Urquiaga afirmó que en la ejecución presupuestal llegaron al 99% en todos los medios con total transparencia y pidió al órgano de control (Contraloría General de la República) que realice las investigaciones correspondientes si lo cree conveniente.

“Nosotros afirmamos que somos un referente a nivel de la macro región norte porque nos envían pacientes con referencias de neurocirugía, cirugía cardiovascular, cardiología intervencionista, gastroenterología; además, contamos con un banco de sangre tipo dos bien equipado”, sustenta.

Finalmente dijo que para este año se espera incrementar el número de atenciones en las especialidades con mayor demanda y gestionar la categorización a un nosocomio de nivel III-1.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 06 de febrero del 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA